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Résumé

La mondialisation, en tant que transformation intellectuelle, a apporté des concepts
qui ont renouvelé tous les aspects de la vie sociale contemporaine . Elle a de ce fait
entrainé de profondes transformations, exprimées par le flux massif de connaissances
et d’informations mises en circulation Les cadres intellectuels de référence ont été
renforcés par 'émergence des technologies de la communication et le développement de
la communication audio et visuelle etils sontimposé a toutes les sociétés en particulier aux
paysendéveloppementinfluancantlessystémessocio-politiques,économiquesetculturels.

Sur la base de ce qui précéde, notre article vise a identifier 'impact de cette
transformation intellectuelle (mondialisation) sur I'espace socioculturel algérien.

Mots-clés

Mondialisation, espace socioculturel, société algérienne, identité culturelle, valeurs.

Abstract

Globalization, as an intellectual transformation, has brought concepts that have

renewed all aspects of contemporary social life. It has thus brought about profound
transformations, expressed by the massive flow of knowledge and information put
into circulation. The intellectual frameworks of reference have been reinforced by
the emergence of communication technologies and the development of audio and
visual communication and they are imposed on all societies, particulatly on developing
countries, influencing socio-political, economic and cultural systems.

Based on the above, our article aims to identify the impact of this intellectual
transformation (globalization) on the Algerian socio-cultural space.

Translated with www.DeepL.com/Translator (free version)Keywords

Globalization, socio-cultural space, Algerian society, cultural identity, values.



